

## ABSTRAK

### **Dewi Rachmawati Widianingsih: Pengaruh Fee Based Income terhadap Earning After Tax pada PT. Bank BRI Syariah Tbk Tahun 2013-2016.**

Aktivitas utama perbankan adalah menghimpun dana dari masyarakat luas (*funding*) dalam bentuk simpanan, kemudian dijual kembali dalam bentuk pinjaman kepada masyarakat atau lebih dikenal dengan istilah *lending*. disamping dua kegiatan utama tersebut perbankan juga melakukan kegiatan jasa-jasa pendukung lainnya. Tujuan pemberian jasa-jasa tersebut adalah untuk mendukung dan memperlancar kegiatan menghimpun dana dan menyalurkan dana. Mengingat persaingan yang begitu ketat dalam dunia perbankan saat ini, menuntut pihak manajemen bank harus lebih kreatif dan inovatif dalam menarik nasabah. Semakin lengkap jasa bank yang diberikan, maka semakin baik, arti jika nasabah hendak melakukan suatu transaksi perbankan, cukup disatu perbankan saja.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui perkembangan *Fee Based Income* di PT. Bank BRI Syariah. Tbk periode 2013-2016, (2) Untuk mengetahui perkembangan *Earning After Tax* di PT. Bank BRI Syariah. Tbk periode 2013-2016, (3) Untuk mengetahui besar pengaruh *Fee Based Income* terhadap *Earning After Tax* di PT. Bank BRI Syariah. Tbk periode 2013-2016.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif. Metode deskriptif yaitu metode penelitian yang ditunjukkan untuk menggambarkan fenomena-fenomena yang sedang berlangsung saat ini atau saat masa lampau, verifikatif yaitu untuk meneliti ulang hasil penelitian sebelumnya, dengan tujuan untuk memverifikasikan atau mencocokkan kebenaran hasil penelitian sebelumnya.

Adapun data ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Perusahaan yang diteliti adalah bergerak dibidang perbankan yaitu PT. Bank BRI Syariah Tbk dari triwulan I tahun 2013 sampai dengan triwulan IV tahun 2016. Adapun analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, koefisien korelasi, koefisien determinasi, dan uji hipotesis (uji t).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Fee Based Income* berpengaruh signifikan terhadap *Earning After Tax* sebesar 0,748 atau 74,8% (kuat), atau dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,560 atau 56%, sedangkan sisanya 44% di pengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis dalam penelitian ini. Pengujian hipotesis dengan nilai uji t diperoleh t tabel sebesar 2,145, dan nilai t hitung sebesar 4,219. Karena nilai t hitung > t tabel ( $4,219 > 2,145$ ) maka  $H_0$  berada pada daerah penolakan dan  $H_a$  berada pada daerah penerimaan yakni adanya pengaruh yang signifikan antara *Fee Based Income* terhadap *Earning After Tax*.

Kata Kunci : *Fee Based Income, Earning After Tax*